

La Provence

De vrais petits permaculteurs en herbe



Les maternelles du groupe scolaire Simone-Thoulouze ont mis les mains à la terre.

/PHOTO J.L.C.

Un atelier jardinage vient de voir le jour, à l'arrière du groupe scolaire Simone-Thoulouze. Cette belle initiative a vu le jour grâce aux bénévoles de l'association Génération DeSensCiel, de généreux donateurs, en collaboration avec la municipalité ainsi que l'Éducation nationale.

Le jardin permacole féerique prend forme et vit grâce à l'implication des maternelles.

"Valoriser la récup"

"Les enfants s'adonnent aux plaisirs du jardinage, soulignent les membres de l'association. Notre objectif est de faire découvrir la culture dès le plus jeune âge, c'est un lieu d'expérimentation, de découverte, de surprises et de créativité. Notre objectif est également de valoriser la récup, sensibiliser la nouvelle génération à la matière, la prévention de l'environnement, bases essentielles de la vie."

Le mulch (paillage) vient

d'être posé, afin de protéger le sol. Cette activité a été réalisée par les enfants dans la joie et la bonne humeur, dans leur nouveau petit coin de paradis et de détente.

"Nous sommes très heureux de participer à cette opération qui a une dimension à la fois de plaisir, ludique et pédagogique. C'est un atelier créatif et rigolo pour nos enfants, soulignent le maire René-Francis Carpentier et son adjointe chargée des affaires scolaires, Sylvie Uriot. Grâce à l'association, ils vont être sensibilisés aux saisons, à l'impact de l'écologie. Ils vont observer les plantes, préserver cet écosystème et cette biodiversité fragile, vont s'émerveiller au fil du temps avec la pousse des plantes puis l'arrivée des fleurs, fruits et graines, c'est un moment de bonheur insoupçonné. C'est un superbe lieu d'échange, de partage et ils prendront conscience également de l'importance de chaque être vivant."



09 février

2021

Les maternelles de Simone Thoulouze

Article sur La Provence

Association « Génération DeSensCiel »

La Provence

Vidéo - Saint-Valentin : la belle histoire de ce couple de centenaires qui coule des jours heureux à Carry-le-Rouet

Par F.U.



Jacqueline et André coulent des jours heureux à Carry-le-Rouet.

PHOTO F.U.

Jacqueline et André ont respectivement 101 et 100 ans et sont mariés depuis presque 71 ans. Ils se sont connus dans le cadre de leur travail. Entre balades dans les calanques et concessions ils ne se sont jamais quittés et vivent aujourd'hui à Carry-le-Rouet. Ils l'expliquent, un couple n'est jamais parfait mais ils faut savoir composer. Une belle leçon de vie en ce jour de Saint-Valentin.

St-Valentin

Article sur La Provence

71 ans d'amour pour un couple de Carryen



14 février

2021

La Provence

● **Annulation du grand prix de peinture et de sculpture de Carry.** Le grand prix de peinture et de sculpture de Carry est annulé. Il devait se tenir du 7 mars au 21 mars à la Bergerie mais les conditions actuelles ne permettent pas de maintenir cet événement.

Annulation de l'évènement

Article sur La Provence

Grand prix de peinture et de sculpture



14 février

2021